

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

ANTE EL PELIGRO

A estas horas no creemos que nadie en España del deslino de las mismas descubiertas: eran para los socialistas y comunistas. Y eran para ellos porque son estos los que vienen declarando un día y otro, desde la tribuna en sus mítines, y desde las columnas de sus periódicos, que tienen el propósito firme, resuelto, de implantar revolucionariamente la dictadura del proletariado. Nótese que dicen por medio de la revolución, no por los procedimientos legales, y para llegar a ese resultado de imposición por la violencia es evidente que quienes han de cumplir ese cometido han de estar armados; porque a cuerpo limpio, nadie que no esté loco por el poder puede prometer triunfar revolucionariamente contra los poderes legales.

Cualquiera que sean las consecuencias y los resultados a que se llegue en los procesos abiertos por los hallazgos de armas, para nosotros es ya axioma que socialistas y comunistas van, quieren ir a la revolución, a la suya, a la social, para liquidar el régimen capitalista imponer el social comunista si se trata de que sea común la producción y no el consumo o el de tipo francamente comunista si han de tener este carácter el consumo y la producción; liquidar, decimos, el régimen capitalista y suprimir por los medios expeditivos que han usado en otros países sus camaradas todo lo que les estorbe. A esta tarea vienen consagrados el mayor número de sus personas influyentes, a las que no han sabido, no han podido o no han querido detener en sus extravíos, en ese caminar por las sendas y los vericuetos de la violencia, que pocas veces dejan de desembocar en el crimen y en la catástrofe, aquellos contactados socialistas que no han reñido con la templanza y la prudencia y que estiman que la política debe usar se para favorecer en sus legítimas aspiraciones a los obreros, y que no deben ser utilizados y menos explotados los obreros para que medren los intereses políticos y personales.

Pues conocidos esos propósitos revolucionarios que tienden a quebrantar, más aun, a destruir los principios ejes de la historia, parece que debemos suponer cuando menos el instinto de conservación en los elementos de orden para que no sea necesario advertirles del peligro, ni recordarles sus deberes. En peligro está todo lo que aman. Y el deber es defenderlo enérgica y eficazmente por todos los medios lícitos. Está en peligro todo lo que aman, la Religión, la Patria, el orden, la familia, la propiedad y ante esa amenaza, que pasará a vías de hecho, tienen que formar el cuadro cuantos creen que no hay sociedad posible si no se respetan aquellos sentimientos y principios. No se trata de cosas que pueden ser estimadas como accidentales

y secundarias. No se trata de meros regímenes políticos. Con unos o con otros, abstractamente considerados, pueden defenderse y mantenerse. Se trata de algo que es esencial para que España no se hunda en una verdadera catástrofe social de la que serían elementos principales las lágrimas, la sangre y el lodo.

M. P.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

Ha llegado de Ferrol el teniente coronel de Intendencia de la Armada don Carlos Franco.

—De Madrid, el comandante de Intendencia de la Armada don Javier Sánchez Barreto.

—De Vitoria ha regresado el teniente coronel médico don Francisco Genovés.

—De la Coruña, el capitán de Intendencia de la Armada don Eduardo de Sas Murias.

—De Madrid y Ferrol, respectivamente, los capitanes de Intendencia de la Armada don Eduardo Nuñez Limón y don Ricardo Zamora.

—Ha regresado de Madrid nuestro querido amigo don Damián Meroño.

—A Marmolejo el ex alcalde don Julio Minguez.

NOTAS VARIAS

Ha dado a luz felizmente una preciosa niña la esposa de nuestro amigo el empleado de la Unión Eléctrica don José Martínez García. Nuestra enhorabuena.

—Han merecido obtener el Premio en el Examen de I greso en este Instituto Nacional de Segunda Enseñanza los alumnos Juan Barceló Ruiz, Miguel de Haro Lopez, Catalina Jorquera Mascaro, Juan Roca García, José Navarro Fernández, Luis Navarro Mascarell, Julio Blanco Pérez, Elías Madrid Garrido, Flora Socoll Revilla y Francisca Margallí Llambich.

Les felicitamos.

—Ha sido nombrado para mandar el regimiento de Artillería de costa 3 de guarnición en esta plaza el coronel don Bartolomé Fellú Font.

—En el Concurso celebrado recientemente en nuestro Conservatorio, entre los alumnos que obtuvieron en el 5.º año de piano la calificación de sobresaliente, ha merecido el premio extraordinario la niña Lolita, hija de nuestro querido amigo el Agente del Banco Español Cooperativo don Enrique Payá.

Nuestra enhorabuena.

ENFERMOS

Restablecido de su enfermedad hemos tenido el gusto de saludar al secretario de Justicia de esta Base Naval don Adolfo Balboa.

LETRAS DE LUTO

En la capilla de las Siervas de Jesús se celebraron el sábado sufragios por el alma de don Anselmo Plazas con motivo del primer aniversario de su muerte.

A su viuda y demás familia renovamos nuestro sentimiento.

ANTE EL MOMENTO POLITICO

Lo que dice Gil Robles

El señor Gil Robles ha manifestado que la situación de la CEDA es clara. Ha sostenido al Gobierno con grandes sacrificios, pero el Gobierno no ha respondido al voto de confianza de las Cortes, como lo prueba, no sólo su actuación ante el problema de Cataluña, sino también ante el complot marxista, pues sabe que algunos ministros tratan de restarle importancia y hasta de sustraer las responsabilidades de sus promotores.

La CEDA no puede tolerar que continúe este estado de cosas. Antes que seguir apoyando Gobiernos débiles prefiere ir a la disolución de las Cortes, seguro que el triunfo de las derechas será mayor que el de noviembre.

Con respecto a las maniobras que están realizando las izquierdas dice que está enterado de las coacciones intolerables que realizan, incluso los socialistas. También sabe las fuertes presiones de los Sres. Martínez Barrio y Maura, que visitan al señor Alcalá Zamora, a veces a altas horas de la noche, con objeto de tratar de convencerle de la imposibilidad de la intervención de la CEDA en el Gobierno. No cabe que riñen en estas maniobras, pues la disolución de las Cortes sería en estos momentos de gravedad extraordinaria.

Triunfo artístico

Ayer tarde volvieron a confirmar los Hijos e Hijas de María de la Medalla Milagrosa el triunfo artístico alcanzado con la representación de la hermosísima obra de Pemán «El divino impaciente».

El éxito superó al cabe al de las anteriores representaciones, escuchando los felices intérpretes calurosos aplausos por su meritisima labor que les proclama consumados artistas de la escena.

El numeroso público que llenaba el salón teatro salió complacido de la velada, haciendo grandes elogios de la obra y de los actores.

Regreso del 33

Ayer tarde a las seis y media regresaron en ferrocarril procedentes de Lorca las fuerzas del regimiento de Infantería 33, desfilando con la banda de música por las calles de San Diego, Plaza de la Merced y Angel hasta el cuartel.

Al frente marchaba su coronel don Lázaro García Díaz.

Numerosas familias salieron a recibir a los expedicionarios,

XI ANIVERSARIO DE LA SEÑORA Doña Rosa Cervantes Gallardo

que falleció en el Cortijo Grande (Turre) provincia de Almería, el día 2 de Octubre de 1923

R. I. P.

Su hija política doña Bernarda Cánovas viuda de Cervantes, sobrinos, primos y demás familia ruegan a sus amistades se sirvan encomendarle a Dios en sus oraciones.

Las misas que se celebrarán el día 2 de octubre próximo, a las diez de su mañana en la Iglesia parroquial de Santa María de Gracia, así como las que se celebren ese día en la Casa de Ancianos de esta ciudad, en la Casa de Ancianos de Vera y en la parroquia de Turre (Almería) serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Verlos señores p. elados tienen concedidas indulgencias en forma acostumbrada.

En la Escuela de Intendencia de Marina

Inauguración del Centro de Estudios Superiores

Esta mañana a las once se celebró en la Escuela de Intendencia de la Armada la solemne inauguración del curso de estudios superiores recientemente convocado.

El acto fué presidido por el jefe de la Base Naval, asistiendo los generales y jefes de los distintos cuerpos de la Armada y comisiones de la oficialidad.

El Almirante Cervera que ostentaba la representación del señor Ministro de Marina que no ha podido asistir personalmente, pronunció un breve y patriótico discurso, declarando abierto el curso.

Hablaron también el señor Intendente don Juan Gómez, para expresar la satisfacción del Cuerpo por el acto, y el director del nuevo Centro don Francisco Muñoz Delgado quien manifestó el agradecimiento del Cuerpo de Intendencia al Gobierno que ha dado satisfacción a las aspiraciones sentidas referentes a estos estudios tan benéficos para España y la Marina. Explicó en qué consistirán estos estudios y se ofreció en nombre de profesores y alumnos para laborar con el mayor entusiasmo.

El capitán de corbeta don Julián Sánchez, profesor de la Escuela de Guerra Naval dió una conferencia sobre «Estrategia» siendo muy felicitado.

El Almirante Cervera recorrió las dependencias del nuevo Centro, elogiando su instalación.

Juan Soler
Cristales-Molduras-Estampa
Abre. 31
CARTAGENA

Información de Marina

Fondearon sin novedad en Bizerta los submarinos «C3» y «O6» que efectúan el anunciado crucero por el Mediterráneo.

—De madrugada salió ayer el destructor «Churrucos» para efectuar un crucero de vigilancia por estas costas. Regresó a última hora de la tarde.

SUCESOS

Carmen Vazquez Gallardo, de 34 años, viuda, vecina de la calle de San Esteban 29 terraza, ha denunciado que le han robado 425 pesetas que guardaba en un cofre, sospechando de una persona cuyas señas facilitó.

—El vecino de la calle del Angel don Angel García Gutierrez ha denunciado que su madre política Teresa Delgado Juárez, de 73 años, salió de su domicilio, no regresando aún e ignorando su paradero.

CASAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Radio 1934. A superinducción (Nuevo principio en Radio).

Solidez

Selectividad

Sencillez

Baratura

El Mundo bajo su techo con PHILIPS.

Instalaciones para clases, casinos y bares.

Demostraciones y venta a plazos en

CASA CASAU

MAYOR 18